

## 47 estudiantes de Bioanálisis ingresarán a ciclo internado

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 25 de Noviembre de 2015 14:43 - Última actualización Miércoles 25 de Noviembre de 2015 14:53

---

La Escuela de Bioanálisis, conjuntamente con la asociación de estudiantes de esta carrera (ASEBIO), organizó un acto para dar salida a un grupo compuesto por de 47 estudiantes que ingresarán al ciclo de internado, según lo establece su plan de estudios.



Grupo de nuevas internas que fueron presentadas en la actividad.

Esta actividad fue presidida por Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Xiomara Peguero, coordinadora del Internado; Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la Facultad; Maritza Flores, profesora jubilada de la Escuela; y Maridania Jabier, presidenta de la Asociación de Estudiantes de Bioanálisis.

Las autoridades colocaron a las estudiantes los distintivos que en lo adelante las identificarán como internas en los lugares en que prestarán servicios, al tiempo que les exhortaron a realizar un trabajo ejemplar, con lo cual pondrían en alto el nombre de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



## 47 estudiantes de Bioanálisis ingresarán a ciclo internado

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 25 de Noviembre de 2015 14:43 - Última actualización Miércoles 25 de Noviembre de 2015 14:53

---

Autoridades, docentes de la Escuela de Bioanálisis y la presidenta de ASEBIO, que ocuparon la mes